
自転車のヘルメット着用についての講話を実施しました 

（２０２２．１０．１１） 

 

 岐阜中警察署の交通第一課長より、自転車運転時のヘルメット着用の有用性についてご

講話いただきました。高校生の登下校中の事故が非常に多いこと、死亡事故の半数以上が

頭部のケガによるものなど、データを示して分かり易く説明していただきました。また、

ヘルメットの選び方などもご指導いただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

各教室へオンライン配信し、風紀委員は会議室にて講話を聴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実際にヘルメットを着用させていただきました。 


